
第2928回／1月30日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●2月22日フレンディアにてIntercity 
Meetingがあります。新会員の方は、
紹介がありますので参加をお願いし
ます。20日は休会になります。
●2月20日18：30よりベジタバル0363
にて軽音同好会の親睦発表会があり
ます。

2/19に大宮RCへのMake-upが
あります。

本日分
会員数
出席
出席率

  1月30日
　  100名
　    48名
 52.18%

●お客様をお迎えして
お世話になります。中村パスト、ご無沙汰です。 
                                                                   金子洋太郎様
渡部会長、後半もガンバッテください。本日は、お世話にな
ります。                                                          植野正裕様
金子さん、植野さん、ようこそ!昨日は、お世話様でした。 
                                                                   新井秀雄会員
植野さん、金子さんようこそ…。青少年交歓の、トヨヤマさん
が、スポンサ、クラブとして、お世話になっています。元気で
楽しんでいるようです。                          木内賢治会員
●卓話に際して
中村靖治パストガバナー、ようこそいらっしゃいました。どう
ぞよろしくお願いします。                              渡部行光会長
中村様、今日の卓話楽しみにしています。よろしくお願いい
たします。　                                                 平田修一幹事
ようこそ、川口RCへ。　                              田中德兵衞会員
中村様、楽しみにしています。　                    芝﨑眞理会員
中村パストガバナー、ようこそ!卓話、楽しみにしています。
                                                                   新井秀雄会員
中村様、卓話ありがとうございます。　       小川長四郎会員
中村パストガバナー、ようこそ。卓話よろしくお願い致しま
す。                                                              岡村睦美会員
中村パストガバナー、今日はよろしくお願いします。　
                                                                増井千恵子会員
中村パストガバナー、ようこそ。卓話楽しみにしております。
                                                                竹ノ谷裕子会員
中村パストガバナー、川口クラブへようこそ。卓話楽しみに
しています。　                                                 佐藤進会員
よろしくお願いします。                          齋藤幸雄会員
中村パストガバナー、本日の卓話、宜しくお願い致しま
す。                                                          仲川聡会員
よろしくお願い致します。　                               杉山直会員
中村靖治パストガバナー、本日の卓話よろしくお願いしま
す。現在は、２年前から、川口RCでお世話になっています。
すごく楽しいです。                          木内賢治会員

●入会記念祝

●米山記念奨学会より
　　　　　　　　感謝状

●卓話 / パストガバナー　中村靖治 様
以下、同様の趣旨で。
世良隆治会員、請川かおり会員、砂沢学賦会員、荒隆一会
員、佐藤龍会員、下舘貴子会員、小倉克徳会員、加藤咲子会
員、向山悟会員
●入会記念祝に際して
入会記念祝、ありがとうございます。                渡部行光会長
入会記念祝ありがとうございます。パストガバナー中村様、よ
くいらしてくださいました。                              本庄久子会員
ロータリークラブに入会して丸２年。これからも宜しくお願い
します。　                                                       髙栁雅章会員
入会記念、ありがとうございます。入会して２年になります。今
年もよろしくお願いします。　                          植木竜太会員
入会記念祝おめでとう。これからもよろしく。    浅沼良臣会員
入会祝い、おめでとうございます。　            田中德兵衞会員
皆様、おめでとうございます。　                      中村将之会員
●その他
先日の母の通夜・告別式にはありがとうございます。忙しくな
りますが、夫婦仲よく頑張っていきます。どうぞよろしくお願
いします。　                                                   平田修一幹事
今日は、春のような陽気ですね。                  北村透会員
クリスマス例会の残金、５万円寄付します。　
                                                                  田中德兵衞会員
コロナウィルスの影響で、少し景気が悪くなりそうです。妻も
２月７日からのシンガポール行きを迷っています。
                                                                     早船雅文会員
皆さん元気に生きのびていますよね。身体大切にしましょう。
ブカン頑張れですね!!                                        森絹子会員
２６日のランニング、おつかれ様でした。２月２日の勾玉巡り最
終回参加の方、川口駅１３時、東川口駅１３時３０分集合です。
よろしくお願いします。　                                    白井靖会員
中国出向中の息子が、今、日本待機中。うつっていないようで
良かった。　                                                   柳澤昭子会員
昨日、暑いくらいの天気の中でゴルフをしました。２９(肉)の
コンペ、３位。沢山のお肉をいただきました。     朝日恵子会員
スキー同好会岩岳スキー、雪不足で全参加とはなりませんで
したが、１日目は加藤さんの後からノロノロ滑りました。２日目
は栂池スキー場でガッツリ滑り、只今筋肉痛です。楽しかった
～!                                                        渡辺成子会員
２/２０軽音発表会、よろしくお願いします。出演エントリーもま
だOKですので、併せてよろしくお願いします。 
                                                                     篠田元一会員

第一生命保険に入社して今年で４１年目になる
　皆さんの多くは経営者として同じ場所を守り続けていると思うが、生命保険業界の営業員も同じ
で、西川口営業オフィス、という拠点に一貫して所属してきた。立場は“営業員”であるが、４１年間
同じ場所で“オフィス”を育て、守り、地域のお客さまとの関わりを大事にし続けてきた自分にとって
“西川口営業オフィス”は、自分の会社と同じである。
　第一生命は全国に“支社”という拠点を約９０構えており、その拠点が１５～２０ほどの“営業オフィ
ス”という組織を管轄している。全国で約１４００オフィスあるうち、私は“浦和支社”“西川口営業オフィ
ス”という組織に所属している。
この４０年の中で、私自身の拘りとして、“総合精勤会員”そして“MDRT”という称号を連続で獲得
し、会社から表彰を受けている。“総合精勤会員”とは、 “生命保険”の個人、法人への営業、後述す
るが“人財”の採用“”アフターフォロー“といったほぼ全ての活動分野において、年間取りこぼしな
く秀でた営業員が表彰される制度であるが、今年で連続獲得が２９年目になる。これは全国でも単
独、最長であり、営業員として休みなく勤務してきた自身の”誇り“であると認識している。
　また、MDRTとは、ミリオンダラーラウンドテーブル、といい、全生命保険業界共通の、営業活動における各社の“代表”たる営
業員に贈られる称号であり、これも同じく昨年で連続２５期目を迎えた。MDRTは全世界共通の取り組みであり、活動内容自体
は保険業界のロータリーのようなイメージで、地区研修があり、ブロック、都道府県会、日本会、世界大会というこの２つの称号を
自身の“拘り”として続けてこられたのは、正に社内外において、人に恵まれたからに他ならない。
　人い恵まれた、という点でお話したいことがある。
日本の生命保険会社は、それぞれ独特の採用形態をとっており、一緒に働きたい人財に自らお声かけし、誘う事で組織を豊か
にしていく。当然、人が栄えずに衰退し、近隣の営業拠点と合併していくおふぃすもあるが、西川口営業オフィスは昭和５２年の
設立以来、約４５年間一度の統廃合も行わず現在まで来ている。他組織の文化が混入せず、名称の変更もない営業オフィスは、
こと近隣にたくさんのオフィスが混在する都心部のオフィスの中では希少である。
　営業員の給与体系はほぼ出来高制であるため、それぞれの営業員が自身の活動を行う事が原則の活動である一方、これも
日本の保険会社特有の文化であるが、自身の採用した人材を育て、協力し、更に系統員を増やし、豊かにしていくこと、これは給
与とは直結しない、いわば“使命”であり、外せない我々の役割となっている。
　この４０年の間で私が採用した人々は、勤続２５年や３０年を越え、既に指導者として“西川口営業オフィス”から巣立っていった
人財、今でも同じオフィスを盛り立ててくれている後輩等もたくさんいる。当然、こういった活動は給与面に直結することはない
が、自身の拘りとしておこなってきたこの“人のつながり”は、一見“個人競技”に見える営業の世界の中ではお互いの心の支えと
なり、それが今日まで営業活動を続けてきた糧となっている。

●幹事報告　平田修一幹事

渡部行光会長、王唯斯さん

植木竜太会員､本庄久子会員､渡部行光会長､髙栁雅章会員

例会終了後、中村パストガバナーを囲んでティータイム

奨学金が支給されました。

●入会式
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●本日の行事

事業所：明治安田生命 ( 相 )
　　　　　　　　川口営業所
住　所：川口市本町 4-1-8-13Ｆ
ＴＥＬ：048-227-5205
ＦＡＸ：048-223-1261
役職名：ＡＤ
生年月：昭和 42 年 3 月
紹介者：田中德兵衞

豊田 理世
とよだ　みちよ

●ニコニコ資金報告　伊藤健委員
1,198,743円

63,000円
1,258,743円

前日までの累計
本日の計(43件)
本日までの累計

●出席報告　髙栁雅章委員長

王唯斯さん
渡部行光会長

奨学金が支給されました。
●奨学金支給

●ようこそ

●中村パストガバナーを囲んで


